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１ 知事の政治姿勢について 

(1)  ７期目のこれまでの約１年の仕事を振り返っての感想を聞く。 

(2)  昨年自民党と交わした政策協定書の「県民への説明責任を丁寧 

に果たす」という点について、今日までいかに腐心してこられた 

のか。 

(3)  定例記者会見を始めるつもりはないのか。 

(4)  中央省庁では次々と問題が発覚しているが、こうした今の状況 

を知事はどのように見ているのか。 

(5)  長期政権においては、目先の問題への関心が優先され、長期的 

な問題への取り組みについて疎かになりがちだと言われる方もい

るが、知事の感想を聞く。 

(6)  事務引継書について、先の議会では「今後は作成するよう徹底 

したい」との答弁があったが、その後の対応状況について聞く。 

 

２ ４月から５月にかけての長期連休期間の対応について 

(1)  行政手続きをはじめ、住民生活に様々な影響があると考えられ 

るが、県としてどのように対応しようとしているのか。 

(2)  県立中央病院をはじめ、県内の医療機関の対応について、どの 

ように承知しているのか。 

 

３ 災害対策について 

(1)  県はこれまで民間事業者等と災害応援協定を締結し、大規模災 

害に備えた連携協力体制づくりを進めてきたと思うが、その状況 

について聞く。 

(2)  災害応援協定の締結をさらに積極的に進めるべきと考えるがど 

うか。 

 

４ 関西圏との連携について 

(1) 一日も早い北陸新幹線の大阪までの開業に向け、関西経済界と 

  連携すべきと考えるが、現状について聞く。 

(2) 関西圏における誘客事業のこれまでの成果と今後の取り組み 

について聞く。 

知 事 

総 務 部 長 

企画振興部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

総 務 部 長 

健康福祉部長 

 

 

 

知 事 

危機管理監 

 

 

 

 

 

知 事 

企画振興部長 

観光戦略推進部長 

 

この質疑要旨は、２月２５日午後２時３５分に取りまとめたものです。 



                            質 疑 要 旨                         紐野義昭議員 №２ 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

５ 障害者雇用の水増し問題について 

(1)  知事部局と教育委員会において、嘱託職員の障害者の採用に向 

けて募集選考中とのことだが、その状況について聞く。 

(2)  今回の採用では障害種別を限定していないようだが、来年度も 

障害者枠での正規職員採用を身体障害者に限定しないということ

でよいか。 

 

６ 児童虐待について 

(1)  県内の児童相談所の設置状況と相談対応件数について聞く。 

(2)  虐待の通告義務の県民への周知について、これまでどのような 

努力をしてきたのか。 

(3)  全国の自治体では、児童を虐待から守る条例を整備する動きが 

進んでいるが、条例制定についての所見を聞く。 

(4)  現在、県内の児童福祉司の人数は不足していないのか。また、 

一人当たりの受け持ち件数は適当なのか。 

(5)  県内の民生委員の年齢構成、充足数や活動状況などの現状につ 

いて聞く。また、今後の対応を併せて聞く。 

 

７ 外国人労働者について 

(1)  本県の外国人労働者の数と、過去からの推移について聞く。 

(2)  外国人の受け入れ体制については、生活相談窓口の設置をはじ 

め様々な対応や施策が考えられるが、県内市町の現状について聞

く。 

(3)  外国人が生活全般について相談できる一元的な窓口について、 

本県における整備状況を聞く。 

(4)  外国籍の子どもが学ぶ場として、夜間中学設置の期待が高まる 

と思うが、見解を聞く。 

(5)  夜間中学の設置には、県内市町での必要度や対応力、指導法の 

確立や教員の確保が課題となると思われるが、所見を聞く。 
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